



Rueda de prensa XXXV Reunión GEDET en Valencia

Valencia acoge la XXXV Reunión del Grupo Español de Dermatología Estética y Terapéutica (GEDET)

Hoy, 3 de octubre, el Dr. Miguel Sánchez Viera, coordinador del GEDET, y el Dr. Vicent Alonso, coordinador de la Reunión, han hablado sobre los grandes avances de la Dermatología Estética y Terapéutica



De izquierda a derecha, Dr. Vicent Alonso y Dr. Miguel Sánchez Viera

- Alrededor de 900 dermatólogos debaten y exponen las novedades en Dermatología Estética y Terapéutica del 3 al 5 de octubre en Valencia, con el Dr. Miguel Sánchez Viera como Coordinador del Grupo y el Dr. Vicent Alonso Usero, Coordinador de la Reunión. El GEDET reúne a los casi 1000 dermatólogos que actualmente realizan dermatología estética en práctica privada, así como a muchos interesados por las novedades que pueden tener impacto en sus consultas.
- Entre otros temas, los <u>72 ponentes</u>, tanto nacionales como internacionales (8 lo son), hablarán de qué hay de nuevo en 2024, retos terapéuticos y el futuro de la

- Dermatología Estética en un escenario interactivo y de talleres eminentemente prácticos.
- 44 stands de diferentes laboratorios y empresas están presentes en la Reunión, ubicada en el Palacio de Congresos de Valencia. Se calculan más de 1000 asistentes, entre dermatólogos e Industria.
- Más cifras: 79 comunicaciones libres (póster), 26 sesiones, cursos y talleres (algunos con prácticas en vivo).
- "Para el dermatólogo la estética gira en torno a los valores éticos, la medicina basada en la evidencia y la seguridad para los pacientes", Dr. Miguel Sánchez Viera.
- "Contamos con importantes novedades en dermatología estética y terapéutica, donde los dermatólogos valencianos nos situamos en un primer plano en vanguardia y eficacia", Dr. Vicent Alonso Usero.
- A su vez, el Dr. Vicente Alonso Usero resalta el reto actual en la Comunidad Valenciana: "Las listas de espera para las consultas dermatológicas siguen siendo muy largas, tanto en el ámbito público como en el privado. Este problema se agrava aún más por la creciente demanda de atención acumulada tras la pandemia, lo que nos lleva a un esfuerzo constante por optimizar nuestros recursos y sistemas de trabajo". Uno de los pasos más relevantes en esta dirección, señala, son "los sistemas de teledermatología, tanto a nivel público como privado, con el potencial de mejorar la eficiencia de nuestro trabajo, realizando una criba de casos, filtrando y priorizando las lesiones que podrían ser preocupantes, especialmente la detección del cáncer de piel".
- El dermatólogo ha destacado que "seguimos avanzando hacia una dermatologia más precisa y accesible, con el compromiso de seguir trabajando para disminuir los tiempos de espera, mejorar la detección precoz del cáncer de piel, y aplicar tratamientos innovadores que

marquen la diferencia en la vida de los pacientes. Conjugando Terapéutica, Estética y Tecnología podemos ofrecer soluciones más eficaces que mejoren la calidad de vida".

Nuevo barómetro de la Dermatología Estética en España:

"Este año disponemos de los resultados completos del primer barómetro de la dermatología estética en España, con datos reveladores de las tendencias de la población en torno a la estética y el papel cada vez más reconocido del dermatólogo como referente, como experto integral de la piel y, por tanto, de los tratamientos estéticos", apunta el Dr. Sánchez Viera, artífice del estudio. Algunas cifras:

- 4 de cada 10 españoles son usuarios de dermatología estética o medicina estética.
- El 64% son mujeres, el 36% hombres.
- Los tratamientos faciales son los que más se realizan los usuarios: 8
 de cada 10, seguidos del tratamiento corporal y en menor medida, el
 capilar.
- Entre los tratamientos faciales, el más solicitado es el peeling (44%) seguido de la eliminación de manchas (38%) y acné y secuelas (33%).
- El 37% de las personas que se realiza un tratamiento estético lo hace para mejorar la calidad y aspecto de la piel.
- A un nivel más amplio, el 36% ve en la dermatología estética un bienestar global, más allá de la apariencia física.
- El 35% sigue a algún Influencer o especialista en estética en redes sociales.
- Entre el 55 y el 59% sigue escogiendo centros no médicos para realizarse sus tratamientos estéticos (centros de estética, salones de belleza y peluquerías).

- La media de tratamientos estéticos al año está en 1,3.
- El grupo de usuarios que más frecuenta la dermatología estética está entre los 40 y 60 años.
- La media de tiempo de experiencia del dermatólogo en estética es de 14 años.

Otras novedades:

Además, la Reunión acogerá novedades en torno a los neuromoduladores, "se presenta una toxina nueva que aparentemente tiene un inicio de acción más rápido", confirma el Dr. Alonso, así como "novedades en patologías como la rosácea, el melasma, el vitíligo, las cicatrices del acné o el tratamiento contra la alopecia", confirma el coordinador de la XXXV Reunión GEDET. "También se abordará la radiofrecuencia fraccionada para la hidradenitis superlativa o el plasma rico en plaquetas para algunas dermatosis inflamatorias como el liquen escleroso vulvar".

<u>Se hablará igualmente d</u>e la <u>ecografía cutánea</u> para mejorar la seguridad y eficacia de los tratamientos (y combatir la huella estética negativa) así como de la <u>inteligencia</u> artificial en la consulta.

Comunicación: Silvia Capafons. Colaboradora Externa Comunicación GEDET. <u>scapafons@gmail.com</u>. Tel. 666501497.

Alba Galván. Comunicación AEDV. comunicacion@equipo.aedv.es Tel. 660437184

*GEDET: El Grupo Español de Dermatología Estética y Terapéutica (GEDET) es uno de los Grupos de Trabajo de la Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV). Se reúne anualmente para ofrecer nuevas evidencias científicas contrastadas en el área de la dermatología terapéutica y estética. El Coordinador actual es el Dr. Miguel Sánchez Viera.